



弘田新体制で原点帰帰をスローガンに掲げて臨んだ2014年前期も終わりました。本稿執筆時点で最終順位は確定しておりませんが、弘田イズムも徐々に浸透し、チームの雰囲気が変わるにつれて、結果も出てくるようになってきました。7日から始まる後期は、前期以上に質の高いプレーで一試合一試合勝ちを積み重ねていきたいと思えます。これまで以上のご声援をよろしく願います。

☆公式戦結果

【徳島ーS戦】

今年のホームタウン公式戦初戦となる徳島インディゴソックス戦が、6月1日に町民総合運動場で開催され、初夏を思わせるお天気に、町内外から多くのお客さんが観戦に

来ていただきました。

先発、平良が初回に押し出しで1点を失いましたが、4回裏にバテイスターの本塁打で同点に追いつきました。5回に2点を失いましたが、その裏に河田の適時打で1点差に詰め寄ります。そして迎えた8回。一死満塁で登場した代打安田が、ライト線に2点タイムリーヒットを放つて逆転。さらに村上の犠飛と山下の適時打で計4点を奪いました。



投手陣は6回からバルボア、デヘススが2回ずつを投げ、ともに無失点に抑えて6対3の逆転勝利でした。

また、今年も公式戦と絡めた応援ツアーを開催しました。県内在住の外国人など約30人が、野球観戦に加えて、グラウンド脇のドッグス畑でサツマイモの植えつけを選手と一緒に体験するなど、越知町の魅力満載の日曜日を楽しみました。

☆イベント報告

【越知小学校運動会】



5月25日に開催された越知小学校の運動会に、和田、平野、グルジョン、ラシイナ、ジョナタンの5選手が参加し

ました。100メートル走のゴールでみんなを出迎えたり、綱引きに参加したり、小学校のみんなと楽しいひとときを過ごしました。

【越知小学校国際理解教育】

6月5日の越知小6年生の授業に、スペイン出身のバルボア選手が参加しました。スペインのことや、ファイティングドッグスでプレーすることになった経緯、将来の夢などを語ってくれました。今年は外国人選手が多いので、こういった交流を続けていきたいと思えます。



☆ 高知ファイティングドッグス2014年公式戦 ☆
～試合情報@越知町民総合運動場～

7月20日(日) VS 香川オリーブガイナース  13:00～試合開始
※入場無料

高知ファイティングドッグス球団株式会社 TEL:088-878-0775 E-mail:info@fighting-dogs.jp
詳しくは、高知ファイティングドッグスのホームページをご覧ください! <http://www.fighting-dogs.jp/schedule.htm>